県内での新型コロナウイルス感染症患者の発生について (県内 15427~ 15428例目)

11月11日に、県内で、新型コロナウイルスの感染者が2名確認されました。 県内で、新型コロナウイルス感染症の患者発生が確認されたのは15427~15428例目 (15426~15427人目)です。

県では、濃厚接触者の把握を含めた積極的疫学調査を確実に行い、感染拡大防止に努めてまいります。

患者概要 患者 2 人(感染経路特定 1 人、感染経路不明 1 人)

| 例目 | 年代 | 性別 | 居住地 | 職業 | 発症日 | 結果判明日 | 入院 療養 | 備考 |
|-------|-----------|----|-----|----|--------|--------|----------|----|
| | | | | | 発症日の症状 | 現在の症状 | | |
| 15427 | 70代 | 女性 | 総社市 | 無職 | 11月8日 | 11月11日 | 入院 | |
| | | | | | 咳、倦怠感 | 軽症 | | |
| 15428 | 90代 以上 | 女性 | 総社市 | 無職 | 11月5日 | 11月11日 | 入院 | |
| | | | | | 発熱 | 軽症 | | |

- ・ 風評被害の防止や個人情報保護の観点から、患者及びご家族等の個人情報については、特定されることのないよう格段のご配慮をお願いします。また、施設等への取材はご遠慮いただきますようお願いします。
- ・ 人と接する仕事に従事されている方で、発熱や風邪のような症状がある場合には、仕事を休んでいただくようお願いします。休んでいただくことは、感染拡大の防止にもつながる大切な行動です。